



Paul Blanquart, rencontre avec l'être précieux, l'ami et aussi le grand homme

lundi 12 février 2024, par [Nicolas Romeas](#)

Paul Blanquart vient de nous quitter. Cet homme a été l'une de nos grandes références intellectuelles au temps de la revue *Cassandra/Horschamp* et nous l'avons beaucoup aimé. Et je dois ajouter - maintenant que je ne risque plus de froisser sa pudeur - que, sur un plan personnel, il a été extrêmement important pour moi à un moment vraiment charnière de mon existence. Celui où j'ai perdu, non seulement la revue que j'ai créée en 1995 et qui fut mon (notre) véhicule collectif, mais aussi, durant une période qui dura pas loin de quatre années, tous les fondements concrets de ma propre existence sociale. Je n'entre pas ici dans les détails, sachez seulement que cette rencontre est l'une des rares qui m'ont permis de tenir debout, de continuer à croire en la possibilité d'être vivant et peut-être un peu plus *humain*, quand on n'a plus rien, presque plus rien à quoi se raccrocher. C'est pourquoi je vous propose à nouveau, et vous demande, de penser à cet homme passionnant et de l'entendre, dans quelques fragments de longues conversations que nous avons eues au carrefour de nos préoccupations respectives.

Je voudrais, avant de passer à l'écoute de sa parole, ajouter quelques mots personnels sur celui qui croyait fermement à l'importance de la subjectivité dans notre manière de nous situer dans le monde et qui s'efforçait sans cesse de relier ent[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.

le